

OPEN LETTER
MISSING FAMILY IN CUBA

FROM: Luis D. Perez W33937
NCCI - GARDNER,
P.O. Box 466
Gardner, Mass. 01440
www.betweenthebars.org.blogs/350



DATE: June 5th, 2011

To whom it may concern;

I am writing this open letter to any-one who will be visiting Cuba in the near future. I am in prison and my family is missing inside the island of Cuba??. I lost contact with my people in Cuba, the last communication that I had with them was when my mother and aunt visited Cuba in June-2004.

At that time one of my uncles had a hernia as you can see in the photo on the article that I wrote about Cuba and family visit there. I don't know if people in general inside Cuba have access to the internet, but if you are visiting Cuba, you can visit my family, if you want to help me. I haven't received mail, neither have they answered my correspondence.

ADDRESS: **Segundo Sanchez Hernandez**
Calle 11, Entre 12 y 14
No: 1218A
Los Palacios, Pinal del Rio
Cuba. C.P.: #22960

Maybe the government of Cuba will make new changes to create constitutional rights that can protect property investment and civil rights. Furthermore, develop a process for a free market. That was a promised by the Revolution decades ago - (the key element of those changes are connected to the 50 years economic embargo.) I am hoping that those changes would improve communication with our loved ones there.

CARTA ABIERTA
FAMILIA PERDIDA EN CUBA

Yo estoy escribiendo esta carta abierta para cualquier persona que piensa viajar a Cuba en un futuro cercano. Yo me encuentro preso y tengo mi familia perdida en Cuba y no tengo contacto con ellos. La última comunicación que tuvimos con ellos fue en Junio-2004.

En aquella fecha uno de mis tíos tenía una hernia, como usted puede ver en la foto y artículo que escribí sobre Cuba y la visita de mis familiares en esa fecha. Yo no sé si las personas tienen acceso a la internet, pero si Ud. visita a Cuba, puede visitar a mis familiares a la dirección que está escrita arriba.

Si Usted les visita, yo le agradecería muchísimo, pues yo no he recibido carta y tampoco me han contestado la correspondencia.

A lo mejor el gobierno Cubano quiere hacer cambios y crear las libertades de derecho que protejan las inversiones a la propiedad privada, y crear garantías a los derechos civiles. El mercado libre para todos los Cubanos fue en sí una promesa revolucionaria y en el pasado décadas desde aquella época - (La llave principal de esos cambios están conectadas a el embargo económico). Yo estoy esperanzado en esos cambios, poder verlos antes de morir. Pues la comunicación con nuestros seres queridos en la Isla también ayudarían al mismo desarrollo.

#####

VOCERO

HISPANO/

INC.

DE MASSACHUSETTS.

VOLUMEN XIV, ISSUE 743.

"YOUR WEEKLY NEWSPAPER"

La realidad de Cuba: Un pueblo sufrido

Por Luis D. Pérez.

Uno se sorprende en oír y leer temas de Cuba y son pocas las personas que expresan las realidades de ese país. Por lo general, las personas tienen un concepto de extremas opiniones, a favor o en contra. Pues este es el tema del escrito y quien dará su brazo a torcer para ayudar a otros.

El pasado mes de mayo, la Sra. Paula Sánchez y su hermana Ylia visitaron a Cuba y después de 24 años se encontraron el panorama de un pueblo en necesidad, sus hermanos ya mayores viven una constante

lucha por sobrevivir en una dinámica pobreza y necesidad.

El gobierno de Fidel Castro, no tiene ningún escrúpulo en restringir a un pueblo completo, cuando este se encuentra presionado por las presiones externas y la política del embargo.

Hace unas semanas que Cuba cerró las tiendas donde se vendían alimentos, ropa y efectos eléctricos por dólares que familiares mandaban a esa isla. Días después dichas tiendas abren sus puertas con un nuevo impuesto de 25% por el alcohol, 22% por gas y un 15% por los

efectos eléctricos. Todo esto en respuesta a acciones políticas dentro de los Estados Unidos, un año de elecciones que está influyendo a otros países para que no tengan comercio con Cuba.

El gobierno cubano sin ningún racionamiento podría sobrevivir con su alta producción agropecuaria y de intercambios comerciales.

Esta clase de mercado abierto podría estabilizar la economía del país, pero por años Fidel ha usado el mismo tema del embargo para esclavizar a un

(Pasa a la pág. 14)

VOCERO HISPANO, DEL 18 DE JUNIO AL 25 DE JUNIO DEL 2004.



El Sr. Pedro Sánchez, se busca la vida con un caballo y carretón, un medio de transportación que usan los cubanos en ciudades y pueblos. La gasolina está racionada y los carretones y bicicletas hacen el trabajo de los carros.

La realidad de Cuba...

(Viene de la portada)

pueblo que en sacrificio vive de las esperanzas que la revolución les dio 44 años atrás.

Para ser honesto y darle credibilidad a este escrito, no puedo dejar de reconocer las cosas buenas que el gobierno castrista ha hecho y nadie se las quiere aceptar y yo como buen entendedor, las tengo que mencionar, muy en particular la educación, los avances médicos y de la vista, los deportes, las viviendas que hoy en día están deterioradas, y muchas otras cosas más que no se le reconocen.

El pueblo cubano no tiene poder para hacer cambios de políticas internas, cambios de necesidades y si en realidad no quieren salirse de Fidel y su régimen, que Dios le bendiga y que así sea, uno no puede ser testarudo como lo es el FIFO, que se queden todos en el poder, "pero que abran el mercado interno de Cuba como base principal de derechos humanos".

Las personas piensan que el bloque económico de Cuba va a destruir al gobierno de Fidel Castro, están bien equivocados. Por esta



De izquierda a derecha, Ylia Sánchez, Segundo Sánchez, Paula Sánchez, y Román Sánchez quien padece de una hernia que no ha podido atenderse.

misma razón es que se le debe abrir el mercado a Cuba. Si China y Rusia lo han hecho y están bien dentro de su propio gobierno, porqué no con Cuba. Levantar el embargo es ayudar a un pueblo en necesidad, hasta los mismos revolucionarios se están comiendo un cable, Fidel y su élite no son los

que sufren de estas necesidades.

Después de 44 años, los ideales revolucionarios tienen que tener otras metas para su pueblo y ¿qué sería mejor que un pueblo sufrido pueda libremente comprar sus cosas libras como cualquier otro ser humano? Lo hacen en todas partes del mundo.